

Mein Erfolg an der 10m Luftpistolen Schweizermeisterschaft

Nach einem Konzert am Donnerstagabend (Knorkator) ging es am Freitag, 3. März, um 6 Uhr los nach Bern. Dort angekommen gab es den ersten Schreckmoment: Meine Lupi fiel zwei Mal beim Test des Abzugsgewichts durch. Beim dritten und letzten Versuch hielt sie die erforderlichen 500 Gramm.

Nach einem verhaltenen Start mit 93 und 92 Punkten hatte ich drei konstante 94er Passen. Mit einer 98er Passe zum Schluss konnte ich mein Zielresultat von 564 Punkten um einen Punkt übertreffen. Diese 565 Punkte haben dann sogar für den siebten Finalplatz gereicht.

Mit etwas Vorfriede und viel Nervosität ging es in den Final. Das Ziel war, mit konstanten 9er, aber ohne Ausreisser nach unten, möglichst lange im Final zu verweilen. Dies konnte ich knapp umsetzen. Der schlechteste Schuss von mir war eine 9.0. Weil andere Schützen teils 7er kassierten, schoss ich mich auf den zweiten Rang und somit zum Vizeschweizermeister 10m Männer 2023.

Erfahrungsbericht von F. Plattner

